
インタビュー
Staff Interview



現場職員［現場責任者］

現場責任者への着任を決断した理由は？
やっぱり現場で働いて、直接子ども達に会えるという
ところが一番の理由です。どんなプログラムで子ども
達が笑ってくれるのか、現場がどんなサポートを望ん
でいるのかなどが見えるようになりました。

子どもとの関わりのこだわりは？
「人の子もうちの子」と思って、本気で褒めるし、本
気で叱るようにしています。子ども達と遊ぶときは昔
の子どものように一緒になって思いきり遊ぶことを意
識しています。

どんな方と一緒に
働きたいですか？

元気があって、前向きな方です。
小さい子をお預かりする仕事なの
で、責任感を自身で育てていける
方が良いですね。

石川小学校 主任

2019/4

2021/4

運営本部・エリアマネージャー
として入社

現場責任者へ着任



この仕事を選んだ理由は？
子どもが大好きで、学生時代にキッ
ズパークでバイトをしていました。

資格がなくても働けることを知り、子ども達が安全安
心に楽しく過ごせる支援をしたいと思って選びました。

潮田小学校 副主任
（2022年4月 入社）

現場職員［新卒］

働き始めて半年間を振り返って
この半年間、怒涛でした！特に夏休みは朝から夜まで
子ども達がいて、精神的にも肉体的にも疲れたことも
ありましたが、それを乗り越えて強くなれたと思いま
す！今は少しだけ余裕が出てきました！

どんな先生になりたい？

子ども達にこの先生と一緒にいる
と居心地が良いと思ってもらえる
先生になりたいです。

９月に初めて一人でプログラムを任せて頂けて、子ど
も達と「靴下でお手玉作り」を企画しました。高学年
の子までみんな楽しんでやってく
れて、少し自信がつきました！



この仕事を選んだ理由は？
自分が通っていた幼稚園がとても楽
しかったこと、小学校の頃に先生に

自分の気持ちを理解してもらえなかった経験などから、
子ども達の成長過程の中で、重要な人になりたいと
思ったことが原点です。

川上小学校 副主任

現場職員

この３年間を振り返って
１年１年が早いなと感じています。ゆっくり子ども達
を見守っていこうと思っていましたが、昨日できなか
ったことが今日はできていく子ども達の成長について
いくのが必死でした。自分も頑張らないといけない、
スキルを上げていきたいと思っています。

どんな先生になりたい？

子どもの為に自分に何ができるか
？と、常に子どもを第一に考えて
子ども対応、保護者対応、スタッ
フとのバランスを取れる先生にな
りたいです。

川上小学校 副主任
（2020年4月 入社）



運営本部スタッフ

運営本部勤務２年目
（2021年 入社）

この仕事を選んだ理由は？
前職で地方のテレビ局にいた頃、土

砂崩れで学校に避難している子ども達を目の当たりに
し、子ども達がほっとするような場所で働きたいなと
思いました。祖母が放課後デイサービスで働いていた
り、10歳下の弟がいたり、学童が身近な存在でした。

やり甲斐を実感する瞬間は？
子ども達の命を預かっているので、毎日何事もなく
終わったときに、子ども達にとっても、現場の先生
方にとっても「本当に良かったなぁ」と感じます。

どんな方と一緒に
働きたいですか？

やってみよう！という気持ちは伝
播すると思うので、前向きな方が
良いです。分からないことを楽し
みながら、初めて知ることを嬉し
い！と思っていけばどんどんステ
ップアップできると思います!



運営本部スタッフ

この仕事を選んだ理由は？
もともと子どもが好きなことと、家

族が教師一家という影響もありました。学童でバイト
をしている時に家庭に恵まれない子ども達との出会い
が心に残り、メンタル面のサポートなどがしてあげら
れないかと思い、この仕事を選びました。

やり甲斐を実感する瞬間は？
担当の学校の先生から相談してもらえたり、「来年も
担当して欲しいな」などの言葉をかけて頂けるとすご
く嬉しいし、やり甲斐を感じています。

どんな方と一緒に
働きたいですか？

子どもが好きなことは大前提とし
て、子どもやスタッフなど人の事
を考えらえる人、気を配れて相手
の目線に立てる人がいいなと思い
ます。最初は分からないことが
あって当然！大丈夫ですよ！

運営本部勤務６年目

2016/4
2021/4

下郷小学校 アルバイト
運営本部に新卒として入社
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